



児童表彰式を行いました

一人ひとりの個性に自身と誇りを

10月から11月にかけて、児童一人ひとりの良さを見いだして表彰する児童表彰式が、市内全小学校、義務教育学校（前期課程）及び国分寺特別支援学校で行われました。

保護者の方や先生方に見守られる中、表彰式に臨んだ6年生たちへ、坂村市長からメダルが、石崎教育長から表彰状が授与されました。

各学校の表彰の様子や児童代表あいさつは、市ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。



しもつけワイズ

問3

ごみ減量化のための「4R」に当てはまらないものは？

① 要らないものを買わない

② 繰り返し使う

③ 自宅で焼却する

JOCジュニアオリンピックカップ2022に出場

出崎達也選手（薬師寺TTC）

8月に行われた栃木県予選会において、薬師寺TTC所属の出崎達也選手（南河内第二中2年）が、14歳以下男子シングルスで準優勝の成績を収め、10月28日～30日に奈良県で開催されたJOCジュニアオリンピックカップ2022年全日本卓球選手権大会（カデットの部）に栃木県代表として出場しました。

出崎選手は日頃の練習の成果を存分に発揮し、ベストを尽くしてきました。今後の活躍が期待されます。

■問い合わせ先 薬師寺TTC代表 坂本 ☎090(4542)5050



包括連携協定を締結

明治安田生命

9月28日、市は明治安田生命保険相互会社と包括連携協定を締結しました。

この協定は、明治安田生命保険相互会社の営業員のネットワークなどを活用し、地域活性化と市民サービスの更なる向上をめざすものです。

包括連携協定に加え、「高齢者見守りネットワーク事業協力に関する協定」についても同時締結しており、今後、地域のさらなる活性化を図り、持続的なまちづくりを実現するため相互連携していきます。



トラック運送事業者への支援要望書が提出されました

栃木県トラック協会下野支部

県トラック協会下野支部の小林弘房支部長から、坂村市長に「トラック運送事業者への支援要望書」が提出されました。

今回の要望書は、新型コロナウイルス感染症や円安の進行等の影響により、原油価格が高騰し、トラック運送事業者の経営を圧迫している状況のなか、国の「電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金」創設を受けて提出されました。

市長は、交付金を活用した本市独自の「中小企業者等原油価格・物価高騰対策支援金」を交付し、中小企業者の支援に努めてまいりますと答えました。

支援金の詳細については、11ページをご覧ください。

